

# FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019

03.Dezember 2019



Das erste Novemberwochenende ist für den FCM e.V. traditionell das wichtigste im ganzen Jahr. Anfang November 1991, also kurz nach der Wende die sich in diesem Jahr zum 30. Mal gefährdet wurde der Freundeskreis Christlicher Mission e.V. gegründet. Erst die politischen Umbrüche dieser Zeit machten das überhaupt möglich. So hat die Wendezeit auch für den FCM e.V. entscheidende Bedeutung!

In diesem Jahr gestaltet den Samstagabend Samuel Rösch mit seiner Band PaperClip aus. Daher auch der Name unseres Missionsfestes: PaperClip heißt übersetzt Bürokammer. Jeder kennt diesen kleinen bunten Dinger, deren Hauptaufgabe es ist, Papier „Zusammenzuhalten“. Und für die Arbeit des Freundeskreis Christlicher Mission e.V. spielt dieses „Zusammenhalten“ über die Jahre eine entscheidende Rolle. Egal ob in Brasilien, Deutschland, auf den Philippinen, in Uganda, Malawi, Sibirien und Paraguay – Überall gilt es Dinge, Projekte, Menschen, Geld und vieles mehr „Zusammen zu halten“.

Und so stand auch der Sonntagsgottesdienst unseres Missionsfestes ganz in diesem Zeichen. Besonders gefreut haben wir uns über den Besuch von Christian Pauls von der AMB aus Brasilien und von Pastor Robson Atoke von Victory Outreach Ministries aus Uganda.

Gerade in der Beziehung zwischen der AMB und dem FCM e.V. wird dieses „Zusammenhalten“ praktisch. Nicht zuletzt über die vielen Jahre von Beginn an, sondern auch ganz besonders in den letzten 2-3 Jahren, als die AMB durch eine schwere Krise ging, aber wir „Zusammenhalten“ durften und es nun gemeinsam aufwärtsgeht.

Der frische Wind, neue Energie und Aufbruchsstimmung ist zu spüren! Das tut nicht nur der Arbeit in Brasilien gut.

Und so sind wir dankbar den Weg gemeinsam weiter gehen zu können! Auch mit Ihnen! Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Anteilnahme an der Arbeit des Freundeskreis Christlicher Mission e.V.!

Herzliche Adventsgrüße und Gottes Segen vom gesamten Büro-Team des FCM e.V.

## Nachrichten

28.März 2018



### POCM - Neuigkeiten

Liebe Freunde, Unterstützer und Beter, wir waren sehr traurig, als wir Bernd Naumann aus Deutsch...

[Weiterlesen ... POCM - Neuigkeiten](#)

27.März 2018



## Nachrichten von PARA - März 2018

Am 03. und 04. März hatten wir unser diesjähriges Präventionswochenende mit 15 Teilnehmern. Es...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - März 2018](#)

27. März 2018



[HHM - Eine Familie für immer!](#)

Nachdem wir einen Jungen, nennen wir ihn Tim, schon mehr als ein halbes Jahr auf seine Adoption v...

[Weiterlesen ... HHM - Eine Familie für immer!](#)

12.Februar 2018



[Der Küchenneubau geht voran!](#)

Herzlichen Dank an alle Unterstützer unseres Projektes „Küchenneubau“ bei „In God We Beli...

[Weiterlesen ... Der Küchenneubau geht voran!](#)

12.Februar 2018



## Das erste Mal Philippinen – und zurück!

Eine Hinreise von insgesamt 36 Stunden, eine Zeitverschiebung von 7 Stunden, eine Reisegruppe mit...

[Weiterlesen ... Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

12. Februar 2018



[Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

Die offizielle Arbeit im Projeto Renascer begann in diesem Jahr mit einer Ferienbibelschule (hier...)

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

12.Februar 2018



[AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

In einem bekannten Lied, dass wir in unseren Gemeinden singen, heisst es: "Ein neuer Tag beginn..."

[Weiterlesen ... AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

11.Januar 2018



## [Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

Noch bis Ostern läuft nun zum 16. Mal die Aktion „Von Kind zu Kind“ des FCM! Wir wollen dami...

[Weiterlesen ... Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

11.Januar 2018



## [FCM-Mitarbeiterdank](#)

Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Leben...

[Weiterlesen ... FCM-Mitarbeiterdank](#)

Seite 14 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- 14
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)